Au fil des jours du lundi 24 au vendredi 28 avril,

Nous sommes retrouvés après deux semaines de vacances avec de belles choses à raconter et avons retrouvé nos rituels du matin. Nous avons notamment découvert les Ocres de Roussillon ramenés par Lola.





Mardi nous avons petit déjeuné des tranches de pain complet aux céréales, de la meule de Buis et des oranges fraîches.





Nous avons découvert les nouveaux ateliers de motricité pour apprendre à « rouler ». En premier toujours enrouler la tête puis lever les fesses pour se renverser !













Les Grands ont poursuivi la préparation des décors du fils d'animation avec l'aide des Moyens et Petits et sous leurs regards attentifs : hiboux, doudous, petites voitures et autres jeux ont pris forme dans les fonds d'encre.







Jeudi, nous avons retrouvé Julia. Lilou, Pagna et Nolan ont cuisiné du tiramisu aux fraises pour fêter leurs anniversaires. Malheureusement Benan était malade et il n'a pas pu participer.





Les Grands ont repris le chemin de la piscine après un mois d'interruption lié au nettoyage des bassins et aux vacances. Ils sont rentrés ravis !

Vendredi, Lilou, Benan, Pagna et Nolan ont soufflé les bougies.





Nous nous sommes régalés avec leur tiramisu aux fraises!



Lilou nous a distribué une boite de smarties, Pagna un sachat de bonbons et Benan une petite boîte cadeau. Merci à eux !



Lola a apporté un rayon de ruche d'un copain à son papa. Il n'y avait pas le miel, mais nous avons pu observer les alvéoles de cire.





Cette semaine, les Petits ont commencé de nouveaux ateliers de numération, pour apprendre à réaliser des collections jusqu'à 6 éléments.

Les Petits ont découpé des lettres à la Sizzix ® pour écrire le titre du film d'animation.















Il ne restera plus qu'à animer les lettres!